



SÍNTESIS INFORMATIVA

Lunes 29 de septiembre de 2014

"Reconoce tus errores antes de que otros los exageren."
Dr. Andrew Mason

Tipo de Cambio FIX

Dólar
13.45
Euro
17.14

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA

Iniciativa Privada ve crecimiento de 2.5% en el 2014

Tras afirmar que la desaceleración económica quedó atrás, el sector empresarial de México mostró optimismo de cerrar el 2014 con crecimiento de 2.5% del Producto Interno Bruto (PIB) y que el 2015 será el año de la reactivación del mercado interno. "No hay duda de que la economía mejorará en la segunda mitad del año, aunque se ve complicado que su ritmo de avance sea suficiente para lograr la meta oficial de crecimiento de 2.7% para todo el 2014", estableció el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). Sin lanzar las campanas al vuelo, los resultados de la evolución de diversos indicadores macroeconómicos que dio a conocer el Inegi la semana pasada dan señales de una mejora de la actividad económica al inicio del tercer trimestre, lo cual está en línea con la expectativa de un mayor dinamismo en la segunda mitad del año, destacó el organismo privado.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Bajan piso de producción de petróleo para Pemex

El gobierno federal redujo en 100 mil barriles diarios el piso de producción que Petróleos Mexicanos (Pemex) puede garantizar para los próximos 20 años como parte de la reforma energética. Como resultado de la persistente caída de la producción y la medición de los volúmenes de extracción que traen asociada agua, la Secretaría de Energía y Pemex fijaron un nuevo piso de producción que garantiza que la petrolera pueda producir 2.4 millones de barriles diarios, en lugar de 2.5 millones previstos originalmente, para las próximas dos décadas.

El Financiero

Refinería de Tula causa de incertidumbre

La cancelación de la construcción de la Refinería Bicentenario en Tula, Hidalgo, ha generado desesperanza entre los ejidatarios y cierre y pérdidas económicas entre los empresarios que se animaron a participar en el proyecto. Lejos están de cumplirse las promesas que los gobiernos federal y estatal hicieron en 2009 a los ejidatarios de los municipios de Atitalaquía, San Bartolomé Doxey, Tlaxcoapan y Tula de Allende en esa entidad, de que la construcción de la refinería traería progreso a una región que si bien no era abundante en sus ingresos la tierra les daba para vivir dignamente.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Lunes 29 de septiembre de 2014

Últimos Folios:

Prórroga para la presentación de los Dictámenes en materia de Seguro Social 2013, por motivos de los desastres naturales derivados de la presencia del huracán Odile en Baja California Sur 

Juntas de Honor. 

Publicación de Guía de Cumplimiento en la página del CONAC. 

Notas Fiscales:

SAT / Proyecto de la quinta resolución de modificaciones a la RMF para 2014. Devolución de IVA a los contribuyentes afectados por el huracán "Odile" 

SAT/ Contabilidad Electrónica procedimiento para su presentación 

SHCP / Reformas al Reglamento de la Ley del IVA 

MILENIO

El 50 % del chile vendido en México es chino

En la actualidad, casi 50 por ciento del chile verde que se consume en México proviene de China, mientras que el chile seco se importa de la India, señaló el presidente del Comité Nacional Sistema Producto Chile, Salvador López Rodríguez. En entrevista, señaló que los productores nacionales solo abastecen la mitad del producto que se consume en el país, mientras que deberían de satisfacer la demanda total e incrementar la exportación en más de 25 por ciento. López Rodríguez destacó que el chile nacional cuenta con certificado para su exportación a nivel internacional, en tanto que el producto importado no cuenta con las reglamentaciones necesarias para su consumo en el país.

REFORMA

Exhibe SAT en fuera de lugar a equipos

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) exhibió en fuera de lugar fiscal a equipos de futbol de la Liga MX, como el Monterrey, y a ex dueños de otros clubes de Primera División. El fisco realizó dichas acciones como parte del programa para dar a conocer la lista de los contribuyentes que no cumplen con sus obligaciones hacendarias, aunque se reservó el monto del adeudo. Los Rayados tienen un adeudo exigible, que es cuando el SAT, tras revisar la información del contribuyente, determina que no ha cumplido con el pago de algunos impuestos. En esta instancia, el club aún puede presentar documentación que avale que ha cumplido.

La Razón

México será sede de foro internacional de pensiones

México será sede del Foro Internacional de Pensiones, en donde se analizará la situación económica que enfrentan los adultos mayores después de la jubilación y de qué forma hacerla más placentera. El evento, que contendrá a exponentes representantes diversos países como Brasil y Panamá, se celebrará el 24 de octubre en el Club de Industriales de la Ciudad de México. Bajo el lema "La vida empieza a los 65" se analizará la experiencia y éxito de personas que han logrado una actividad en lo que se conoce como la "edad de oro", informó Maribel Monterrubio, directora de Vitalis, firma organizadora del evento.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Lunes 29 de septiembre de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 26/09/2014	
(Pesos por dólar)	13.4541
Tasa de interés objetivo	
(28/09/2014)	3.00
TIEE 28(26/09/2014)	3.2741
TIEE 91(26/09/2014)	3.2820
TIEE 182 (24/09/2014)	3.3257
CETES 28 (23/09/2014)	2.86
Reservas internacionales (mdd)	
(19/09/2014)	190,861.6
Inflación anual	
(Ago. 2013-Ago. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	4.15
Inflación subyacente *	3.37
Inflación mensual	
(Ago. 2014, %)	
Inflación *	0.36
Inflación subyacente *	0.21
UDIS (29/09/ 2014)	5.177514

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Cuidado con los traspasos de Afore; reclama si no lo autorizaste

Un día tu estado de cuenta de Afore no llegó y decidiste averiguar qué pasaba, entonces te percatas que por arte de magia, ya no estás en la administradora que habías elgido, no sabes cómo, pero ahora estás en otra firma. Esta situación es mucho más común de lo que imaginas. La Comisión Nacional para la Defensa y Protección de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef), establece que la segunda causa de reclamo de los trabajadores con una Afore es la inconformidad por el traspaso. De enero a junio de este año se presentaron 544 reclamaciones y controversias por traspasos, Afore Azteca encabeza la lista con 111.

CNNEXPANSIÓN

El peso y créditos hipotecarios sentirán ajuste de la Fed

La inminente normalización de la política monetaria de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed), que implicará el alza en las de tasas de interés de ese país muy probablemente a mediados de 2015, afectará a los inversionistas en México, advirtieron analistas. Si el Banco de México (Banxico) sube su tasa de interés tras la Fed, a finales de 2015 podría ubicarse en niveles de entre 3.75% y 4%, de acuerdo con el director de análisis económico de CI Banco, Jorge Gordillo. En este sentido, el servicio de la deuda mexicana, que se contrató aprovechando las bajas tasas de interés a nivel mundial se encarecería.



Industria automotriz impulsa venta de vehículos en México

Para impulsar la compra de vehículos en el país, la industria automotriz ha mantenido prácticamente "inamovibles" los precios de los automóviles, los cuales registran una inflación de 0.84 por ciento en lo que va del año. En entrevista con Notimex, el director general Adjunto de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA), Guillermo Rosales Zárate, aseguró que "hoy en día en términos reales es más accesible obtener un vehículo que en el pasado".





SÍNTESIS INFORMATIVA



Lunes 29 de septiembre de 2014



Pagará aseguradora al menos mil mdd por reclamos derivados de 'Odile'

El mercado de seguros y reaseguros pagará una parte de los reclamos derivados de los daños del huracán Odile en Los Cabos, Baja California (México), estimados por la industria en al menos mil millones de dólares. "Algunas de las pérdidas aseguradas derivadas del huracán Odile probablemente serán cubiertas por el mercado de Lloyd's. Lloyd's se encuentra preparado para pagar todos los reclamos legítimos asociados a esta catástrofe natural", confirmaron fuentes oficiales consultadas por Notimex.



México acudirá a la OMC para eliminar imposiciones sobre azúcar mexicana

El secretario mexicano de Economía, Ildelfonso Guajardo, dijo que México recurrirá a la Organización Mundial del Comercio (OMC), para pedirle que elimine las cuotas que Estados Unidos impuso de manera preliminar al azúcar mexicana. El ministro explicó a un grupo de legisladores durante una comparecencia que se está buscando un acuerdo con este país pero "en dado caso de que las cosas no vayan por buen camino en la negociación", los instrumentos de defensa trabajarán para "poder iniciar una demanda contra el programa de azúcar norteamericano".



5 fenómenos meteorológicos provocan lluvias en México

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) advirtió que al menos cinco fenómenos meteorológicos, entre ellos dos ondas tropicales y la tormenta Rachel, causarán lluvias de leves a intensas en diversas zonas del territorio nacional. Para este lunes, explicó, la tormenta tropical Rachel estará a unos 595 kilómetros al oeste-suroeste de Cabo San Lázaro, en la costa occidental de Baja California Sur, por lo que mantendrá aporte de humedad y potencial de lluvia en esa región. En un comunicado, el organismo indicó que una zona de baja presión con potencial para desarrollo ciclónico al sur de las costas de Guerrero, ocasionará fuerte entrada de humedad hacia el sur y centro del territorio.